



Liderato sepultado en la nieve

El Unami queda a dos victorias del líder tras perder en Salamanca en un duelo cuyo arbitraje indignó a las segovianas

EL NORTE

SEGOVIA. Dentro del club se temía el desplazamiento a Salamanca como una cancha donde podía sufrir más de la cuenta el conjunto segoviano. Pero el cúmulo de circunstancias adversas terminó por voltear un encuentro que comenzó trabado, denso, poco fluido en ataque, pero terminó con un equipo (el segoviano) desquiciado.

A la conclusión del duelo, Esther Muñiz, la entrenadora del Unami, afirmó con rotundidad: «Ha sido escandaloso. Hacia tiempo que no nos robaban de una forma tan descarada». Muñiz se siente frustrada por un cuarto final en el que la permisividad arbitral llegó en su opinión demasiado lejos. «Cazaron a Alicia, fueron dos jugadoras a por ella, a Suchitel en cada acción, se le colgaba alguna jugadora del brazo, a los dos minutos teníamos el bonus de faltas...», relata.

Todo había ocurrido de forma extraña en un encuentro que, si bien nunca estuvo bien jugado por parte de las visitantes, en cualquiera de los casos se antojaba como extraordinariamente amplio el diferencial entre ambos al final de los 40 minutos.

Buena defensa

La mejor lectura que obtuvo el Unami fue el desempeño defensivo. En labores de destrucción las segovianas se mostraron acertadas, dejando en 27 puntos a su rival en el ecuador del duelo. El problema venía de



Un lance de un partido anterior del Unami en el Emperador Teodosio. :: ANTONIO TANARRO

mitad de cancha para delante, donde el grupo veía el aro muy pequeño y el buen trabajo en la zaga quedaba sin recompensa.

Suchitel Ávila volvía a ser un puntal tanto en defensa como en ataque, mostrándose como la jugadora más clarividente a la hora de la anotación.

Y esa acumulación de trabajo que tuvo la pivot cubana suscitó todas las miradas locales, siendo objeto de dos y hasta tres contra uno, que terminaron por secar su aportación poco a poco. No obstante, su perfil fue notable, sumando 27 de los 56 puntos de las visitantes.

El banco daba relevos, que no tenían su traducción en el capítulo anotador (cero puntos en los cambios) y que resultó un lastre excesivo para tratar de llegar con opciones al tramo final.

Y así fue. Con dificultades, el Unami viajó por el tercer cuarto, hasta

72 56

U. SALAMANCA - UNAMI

Universidad de Salamanca: Varela (8), Ruano (9), C. García (9), De la Hoz y Lázaro (12) -quinteto inicial- También jugaron: L. García (18), Delgado (8), Jiménez (3), Nacán (5) y Alonso.

Unami: Larrazábal (2), Pinto (3), Esteve (16), Ávila (27) y Alonso (8) -cinco inicial- También jugaron: Suárez y Del Campo.

Árbitros: Gallego y García.

Pabellón: Miguel de Unamuno.

que llegó el cuarto período, donde las de Muñoz se fueron del partido, víctimas de sus propios errores y de las decisiones arbitrales (bonus de faltas a los dos minutos) encajando un pesado parcial de 35-11.

Todo se incendió con dos triples y un par de acciones de canasta más tiro adicional, que enarbolaron al cuadro local y apuntaló el comienzo de la retirada azul.

Vuelta infernal

Tras la derrota, a la expedición segoviana le esperaba todavía un extra de sufrimiento. El autobús partió de Salamanca a las diez y media de la noche, pero la tremenda nevada complicó en exceso el trayecto y las chicas llegaron a Segovia a las 2:45 horas.

Lo peor de todo es el adiós virtual del Unami de las opciones de conquistar el título de Liga. Las de Muñiz quedan ahora a dos victorias del liderato y tendrán que pelear por ser segundas en la búsqueda de ese ansiado 'play off' de ascenso. Aunque restan 11 partidos -y algunos enfrentamientos directos- al Unami se le ha agotado el margen de error.